
第 114 回 スターキャット放送番組審議会議事録 
 
■⽇  時 
2022 年 12 ⽉ 14 ⽇（⽔）  
 
■場  所   
スターキャット 伏⾒ミリオン座 4 階 会議室 
 
■委  員   
栗原康⾏委員、森本曜⼦委員、酒井真由実委員、杉浦弘昌委員、太⽥宜邦委員 
 
■議  題   
・前回のご意⾒振り返り 
・2022 年 4 ⽉〜9 ⽉における主な取り組み番組の報告 
・2022 年 4 ⽉〜9 ⽉における訂正・取消し放送およびお客様の声の報告 
・「ナゴヤはつまらなくない！」について審議 

 
■審議対象番組「ナゴヤはつまらなくない！」について 
 
番組概要 
名古屋⼈以上に名古屋を知り尽くす外国⼈が、名古屋⼈も気づかない地元の魅⼒を紹介す
る番組。 
覚王⼭編：名古屋が誇る歴史的建造物をめぐり、⼈気の⻤まんじゅうを紹介 
⼤須編：お気に⼊りの浴⾐を着て⼤須で御朱印。⼈気のパフェを紹介 
 
委員の皆様からのご意⾒ 
・外国⼈を起⽤する良さを活かしきれていないのでは？ 
・⽇本⼈以上に⽇本⼈的に落ち着いてしまって、我々が期待する外国⼈の視点や反応では
なかった。 
・番組タイトルが⾯⽩い 
・番組構成が歴史、クイズ、グルメを盛沢⼭。知らないことを知ることができ楽しむこと
ができた。 
・外国⼈観光客を案内しているツアーを撮影し、外国⼈のリアクションを観てみたい。 
・外国⼈はどのような視点から名古屋の何を魅⼒と感じるのかが分かるので、外国⼈を起
⽤するにはいいと思う。 
・名古屋の良さを気づかせてくれる内容だといい。 



・どこを紹介するのが良いか⼤事な要素となってくる。 
・地域別もいいが、テーマ別で市内から広くネタを拾ってみてもよいのでは。 
 例）歴史、ものづくり 
・外国の⼈が⾒た時に、どこが魅⼒なのかがポイントになるのでは。 
・番組のターゲットを誰にするのかを明確にした⽅がよいと思われる。 
・⾷のコンテンツが番組構成の中に⼊っているのは良いと思う。 
・外国⼈の⽬線で気になるスイーツ、隠れたスポットを紹介してみては。 
・ケントギルバート著 「私が⽇本に住み続ける 15 の理由」を読んだ。 

⽇本の魅⼒が紹介されて、⽇本⼈としてとても嬉しい気持ちになる。 
 名古屋⼈をくすぐるようなことを紹介するとよいかも。 
・今しか⾒られない景⾊など期間限定の魅⼒スポットをピックアップするのも⾯⽩いので
は。 
 例）名古屋キャッスル⽴て壊したので、今なら名古屋城を⻄側から⾒られる。 
   ⾶翔がなくなった名古屋駅の様⼦。 
・名古屋を掘り下げていただくのはありがたい 
・⼤須編は⽇本国内他にも似たようなものがあるが、覚王⼭編は名古屋にしか無いものを
紹介しているのでよかった。 
 

以上 


